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Ähm, wie ich geschrieben habe, niemand hat den Aufstieg als Saisonziel gehabt, das
war zu Beginn der letzten Saison auch nicht realistisch. Und genau deswegen kam der
Aufstieg auch überraschend. Nichts desto trotz bin ich mir sicher, dass der Club
irgendein Konzept für den Aufstieg schon irgendwo in der Schublade hatte. Aber ohne
Kohle ist halt vieles auch Glückssache...

Ich glaube, du checkst nicht, dass es beim Glubb keine Konzepte gibt, sondern dass schon seit
Jahrzehnten von der Hand im Mund gelebt wird.

Wenn es Konzepte gegeben hätte, dann hätten wir nicht Trainer, Manager und Aufsichträte, wie
andere ihre Unterhosen gewechselt.

Was sollen denn Unternehmen davon halten, die langfristig wirtschaftlich planen und sich dann
ständig mit neuen Verantwortlichen und deren neuen "Ideen" auseinandersetzen müssen?

Letztendlich, muss man aber hier unseren AR in die Pflicht nehmen, da dieser im Namen des
Vereins und der Mitglieder die Leitlinien und Vereinsphilosophie ausgeben müsste.

Und diese darf/kann nicht lauten "Mier sind fei Deutscher Vizerekormeister... Bedienung!
Nummol sechs mied Graud und a Seidla!!" 
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